

Engel und Dämonen

Frage an die universelle Weisheit: Wie verhält es sich mit Engeln und Dämonen?

Einleitung

Da ich die Antwort in Energiepaketen erhalte, formuliere ich sie mit meinen eigenen Worten. Ich verzichte dabei bewusst auf besondere Formulierungen, die den Anschein erwecken könnten, dass es sich um Botschaften aus der geistigen Welt handelt, um die Glaubwürdigkeit der Antwort zu unterstützen. Die universelle Weisheit kommuniziert mit mir und ich bringe sie hier zum Ausdruck.

Antwort der universellen Weisheit:

Engel und Dämonen sind von Menschen erschaffene Energiefelder, die nur vorhanden sind, weil eine bestimmte Anzahl von Menschen sie mit Energie füttern. Wenn dies keiner mehr machen würde, könnten sie nicht mehr existieren. Die Größe eines Energiefeldes von einem Engel hängt davon ab, wieviel Energie dem Engel, durch an ihn glauben, zukommt. Alte Schriften und moderne Bücher untermauern den Glauben an die Engel und festigen damit auch den Energiefluss zu ihnen hin. Auch Kartendecks sind Energiefelder, die durch ihre Definition und durch den Glauben an ihre Wirkung existieren. Bei den Dämonen verhält es sich genauso wie bei den Engeln.

Wenn Menschen Botschaften von einem Engel kommunizieren, dann channeln sie im Grunde Botschaften von ihrem eigenen höheren Selbst. Dies will ein Medium in der Regel nicht wahr haben, weil diese Tatsache für die Klienten wahrscheinlich zu profan sein könnte. Es hat mal einen Versuch mit einem Medium gegeben, indem eine Botschaft vom Erzengel Michael auf eine Schallplatte gebracht wurde. Beim rückwärts Abspielen der Platte kam heraus, dass das Medium »nur« Botschaften von ihrem höheren Selbst kommunizierte, worauf diese nicht amüsiert war.

In der astralen Ebene passiert alles im Jetzt. Es existiert von jedem Menschen auf dieser Erde ein höheres Selbst und auch von jeden Menschen, der sich aktuell nicht auf dieser Erde befindet. Sie sind alle nebeneinander auf einer Hierarchieebene und kommunizieren miteinander in Liebe. Sie stimmen sich untereinander im Jetzt ab und planen unsere nächsten Begegnungen. Alles zur gleichen Zeit. Von unserem höheren Selbst besteht eine Verbindung zu uns in unser aktuelles Leben und auch Verbindungen in alle anderen Leben von uns, alles spielt sich parallel im Jetzt ab. Wir leben alle unsere Leben gleichzeitig. Für uns ist dies nicht ganz so verständlich, weil wir immer die Zeit als eine Linie empfinden, dass ist aber nicht die Realität.

Quelle: <https://www.fierado.de>